

## PT China Life Insurance Indonesia dan PT Web Proteksi Solusindo Menjalinkan Kerja Sama untuk Mempromosikan Produk Asuransi Dwiguna untuk Memperluas Pasar Indonesia

Pada tanggal 27 Mei 2022, PT China Life Insurance Indonesia ("CLII") dan PT Web Proteksi Solusindo ("WPS") telah menandatangani perjanjian Kerjasama penjualan di Jakarta, Indonesia. Acara ini turut dihadiri oleh ZA Tech Global Limited ("ZA Tech") dan PT Moduit Digital Indonesia ("Moduit") yang merupakan mitra distribusi penjualan dari WPS yang turut mendukung dan menyukseskan kerjasama ini.

Kerja sama ini merupakan langkah awal dari kerjasama yang mendalam untuk kedepannya antara CLII dan WPS beserta mitra bisnisnya ZA Tech dan Moduit.

Melalui kerja sama ini, CLII akan meluncurkan produk asuransi dwiguna ke pasar Indonesia yakni CLII Excellent

Insurance Plan (EIP), dimana semakin menyempurnakan rangkaian produk dan layanan asuransi. Pada saat yang sama, CLII diharapkan dapat memasuki pasar Indonesia yang lebih luas dan menyediakan proses aplikasi asuransi yang lebih mudah dan efisien.

Young Yang, General Manager Market SEA ZA Tech Global Limited mengatakan, "Kami senang PT China Life Insurance Indonesia dan PT Web Proteksi Solusindo telah mencapai kerjasama yang sangat berarti ini. Dengan keunggulan yang berbeda dari semua perusahaan yang berpartisipasi, saya percaya bahwa sinergi gabungan ini dapat membantu melayani lebih banyak pelanggan dengan solusi Insuretech digital terkemuka dan cakupan asuransi



yang lebih baik, membantu mereka menjalani kehidupan yang menyenangkan dengan

ketenangan pikiran yang lebih besar."

Sebagai perusahaan fintech yang menyediakan layanan *digital private wealth management*, Moduit percaya bahwa literasi keuangan sangatlah penting untuk membantu masyarakat dalam mengambil keputusan keuangan yang baik dan mencapai kesejahteraan. Sebagai salah satu mitra strategis, Moduit akan bekerja sama dengan CLII untuk membantu meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya asuransi dalam membangun strategi perencanaan keuangan

yang efektif.

CEO & Founder PT Moduit Digital Indonesia, Jeffrey Lomanto menyatakan, "Komitmen PT China Life Insurance Indonesia ini sejalan dengan upaya Moduit untuk menyediakan produk keuangan yang dapat diakses secara luas melalui proses yang lebih mudah dan efisien. Hal ini sesuai dengan misi kami untuk menyediakan produk yang mudah diakses dan tersedia bagi masyarakat secara lebih luas." IST



## Yayasan Pendidikan Bunda Mulia Gelar Soft Launching Sekolah Bunda Mulia-Citra



Pui Purnama Gunawan, Hanto Djoko Susanto, Pui Sudarto, Djoko Susanto, Doddy S Bajuadji, Howard S Guam dan Haryadi berfoto bersama.



Rita Djoko Susanto (kesembilan dari kiri), Pui Sudarto (kedelapan dari kiri) berfoto bersama tim SBM dan tamu kehormatan.

**JAKARTA (IM)** - Yayasan Pendidikan Bunda Mulia menyelenggarakan acara soft launching Gedung Sekolah Bunda Mulia-Citra dan Sport Center yang berlokasi di Jalan Utan Jati No 1, Kali Deres, Jakarta Barat, Senin (6/6/2022).

Prosesi ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Ketua Yayasan Bunda Mulia Rita Djoko Susanto. Lalu disusul dengan doa dan pemberkatan di area gedung sekolah serta kelas-kelas dan sport center oleh Romo Ronnie dan Romo Yuda.

Hadir Pendiri/Founder Yayasan Bunda Mulia Djoko Susanto, Liliana Tanuwijaya, Doddy S Bajuadji (Rektor UBM), Hanto Djoko Susanto (Alfa Land Group), serta kelu-

arga Djoko Susanto lainnya.

Serta Pui Sudarto (Founder PULAUINTAN), Pui Purnama Gunawan (Direktur Operasional PULAUINTAN), Howard S Guam (Pelaksana Rektor UBM), HRD & Marketing Director UBM Young Dame Napitupulu, Usha Ramachandran, Marietta Metty (Koordinator Sekolah Bunda Mulia), para relasi serta kontraktor lainnya.

Founder Yayasan Bunda Mulia, Djoko Susanto menyampaikan, dengan acara soft launching ini, Sekolah Bunda Mulia memulai menerima pendaftaran untuk tahun ajaran 2023-2024, dan kelas yang akan dibuka yakni Nursery, Pre K, Pre K1, K2, Grade 1, Grade 7, Grade 10 (SMA & SMK Multi Media).

Djoko Susanto juga menjelaskan Sekolah Bunda Mulia didirikan pada bulan Februari 1985. Sekolah diawali di Petojo (Jl. AM Sangaji No.20) Jakarta Pusat. Dengan harapan untuk dapat memberikan pendidikan yang terbaik kepada generasi muda harapan bangsa agar dapat menyongsong hari depan sebagai manusia yang utuh, berintegritas, berkualitas, berbudi pekerti luhur dan penuh cinta kasih.

Sekolah Bunda Mulia hingga saat ini telah memiliki jenjang pendidikan KB, TK, SD, SMP, SMA, SMEA, SMIP dan SBM Kelas Bilingual untuk tingkat Kindergarten, Primary & Secondary, dimana semua jenjang pendidikan telah Terakreditasi A.

akademik dan non akademik yang sangat memadai seperti The UBM Grand Auditorium, The UBM Housing, lab. fotografi, fitness center serta masih banyak yang lainnya dan Kampus Serpong di Alfa Land Center dan yang baru saja dilaksanakan topping off di UBM Center, memiliki fasilitas sama dan lebih modern.

Dengan tagline "Bridging Education to The Real World" Universitas Bunda Mulia dan Akademi Pariwisata Bunda

Mulia selalu terpacu untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan infrastruktur bagi para mahasiswa.

Adapun siswa yang ada di Kampus Ancol (Jl. Lodan) sebanyak 4.470 siswa, sedangkan di Kampus Serpong sekitar 4.300 siswa. Sedangkan rata-rata kampus menerima siswa sekitar 2.000 mahasiswa, dan baru saja mewisuda 1.046 lulusan.

Menurut Djoko Susanto, bagi mereka yang melaksanakan sekolah/pendidikan di UBM mulai Pre K, Pre K1, K2, Grade 1, Grade 7, Grade 10 (SMA & SMK Multi Media), hingga ke jenjang universitas, ada pengurangan biaya atau pemotongan biaya khusus setiap jenjang SD ke SMP, SMP ke SMA, SMA ke Universitas. Bahkan yang berprestasi mendapatkan beasiswa. "Kita berikan beasiswa bagi karyawan berprestasi dan siswa berprestasi dari setiap jenjang pendidikan," ungkapnya.

Sekolah Bunda Mulia memiliki ruang kelas full AC, perpustakaan, kolam renang, laboratorium komputer, *cyber room*, ruang multimedia (audiovisual), laboratorium bahasa, ruang musik, kantin, lapangan olahraga (*indoor & outdoor*), playground (*indoor & outdoor*), auditorium, KCP BCA, Lawson, basement, ruang fitness, ruang aerobic, *function room*, *cooking class*, lab foto, *business center*, lab komputer multimedia, ruang usaha perjalanan wisata.

Sebagai informasi, Gedung Sekolah ini dibangun oleh PULAUINTAN (sebagai kontraktor pelaksana). • bam



Rita Djoko Susanto menyerahkan tumpeng kepada Djoko Susanto.



Gedung SBM - Citra.



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Manulife Catat Dana Kelolaan Reksa Dana Rp59,6 T

**JAKARTA (IM)** - Perusahaan manajer investasi PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (MAMI) mencatatkan dana kelolaan reksa dana mencapai Rp59,6 triliun hingga akhir kuartal satu tahun ini atau tumbuh 14,3 persen dibandingkan periode yang sama tahun lalu.

"Di tengah kondisi pasar finansial global yang volatil serta berbagai tantangan lainnya yang dihadapi oleh industri di sepanjang akhir Maret 2021 hingga akhir Maret 2022, kami berhasil mencatatkan pertumbuhan dana kelolaan atau AUM reksa dana sebesar 14,3 persen (yoy) hingga mencapai Rp59,6 triliun pada akhir Maret 2022," kata CEO & Presiden Direktur MAMI Afifa lewat keterangan di Jakarta, seperti dilansir Antara, Senin (6/6).

Afifa menyampaikan, angka pertumbuhan tersebut jauh melampaui industri yang tumbuh sebesar 0,41 persen (yoy) per Maret 2022. Perseroan berhasil mempertahankan posisi peringkat pertama dalam daftar perusahaan manajer investasi dengan AUM reksa dana terbesar di Indonesia.

MAMI merupakan satu-satunya manajer investasi di Indonesia dengan pangsa pasar dua digit, yaitu sebesar 10,5 persen. Menurut Afifa, pertumbuhan AUM reksa dana MAMI tentunya memberikan kontribusi penting bagi pertumbuhan total AUM MAMI.

Pada periode satu tahun terakhir, total AUM MAMI tumbuh sebesar 10,7 persen (yoy) hingga mencapai Rp109,4 triliun pada akhir Maret 2022.

Afifa menambahkan, tahun lalu MAMI terus memperluas jalur distribusi reksa dana kelolaannya melalui penandatanganan kerja sama dengan tiga mitra distribusi baru.

Kini produk reksa dana MAMI telah tersedia di 34 mitra distribusi, yang terdiri dari 22 mitra bank dan 12 mitra non-bank.

Berkat dukungan para mitra distribusi tersebut, jumlah investor yang mempercayakan pengelolaan dananya pada MAMI pun bertambah sekitar 134 persen hingga mencapai lebih dari 1,5 juta investor per akhir 2021. • dro



### BUMDES BANTU KORBAN PHK

Seorang pengelola Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) menata berbagai produk kerajinan dari limbah kayu dan bambu di Kantor Desa Cipare, Purwakarta, Cilegon, Banten, Senin (6/6). Pengelola BUMDes setempat menampung sejumlah warga korban pemutusan hubungan kerja (PHK) akibat pandemi untuk memproduksi aneka produk kerajinan guna membantu mereka sekaligus untuk memenuhi target produksi sesuai pesanan.

## Google Bidik Pengembangan UMKM Indonesia

**JAKARTA (IM)** - Google tengah fokus membidik pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) di Indonesia melalui program bantuan pinjaman senilai US\$2 juta.

Melalui Dana Ketahanan Usaha Kecil yang diluncurkan pada 2020 dengan bermitra bersama organisasi nirlaba Kiva itu, Google mengucurkan total US\$10 juta modal pinjaman yang dialokasikan untuk memberikan pinjaman bagi usaha kecil di seluruh Indonesia.

Tahap kedua bantuan modal sebesar US\$2 juta disalurkan melalui mitra keuangan mikro Nusa Ummat Sejahtera (NUS). "Kita tahu UMKM adalah tulang punggung ekonomi negara. Dan kita tahu Indonesia tidak bisa pulih secara ekonomi, terutama sejak pandemi, kalau UMKM tidak ikut pulih dan tumbuh," kata Head of Brand and Reputation Marketing Google Indonesia Muriel Makarim, seperti dilansir Antara, Senin (6/6).

Berdasarkan survei Bank Indonesia, Muriel menyebut sekitar 78 persen UMKM terkena dampak pandemi Co-

vid-19, bahkan beberapa di antaranya terpaksa gulung tikar.

Oleh karena itu, sebagai perusahaan teknologi, Google ingin berbagi pengalaman dan pemahaman soal internet dan digitalisasi kepada para pelaku UMKM menyusul perubahan perilaku konsumen pascapandemi.

"Maka kami fokus bantu mereka bisa growing (tumbuh). Kalau dilihat dari misi Google, kelebihan kita adalah *understanding* terhadap teknologi. Bagaimana kita bisa *share experience* ini ke UMKM Indonesia yang tadinya sebelum pandemi belanja offline. Begitu pandemi, sekarang semua online. Beberapa habit (kebiasaan) tersebut berlanjut. Mau tidak mau untuk mengikuti habit yang berubah, UMKM juga harus beradaptasi," katanya.

Muriel menjelaskan, bantuan pinjaman sebesar US\$2 juta akan disalurkan melalui NUS, koperasi pembiayaan syariah yang melayani lebih dari 70.000 usaha mikro dan kecil di pulau Jawa, dengan nilai pinjaman rata-rata sekitar US\$1.000. • pan